



Regierungsratsbeschluss vom 23. Januar 2018

Schriftliche Anfrage David Jenny betreffend Licht ins Dunkel der Vergabepraxis des SwisslosSportfonds

P175371

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Vergabepraxis des Swisslos-Sportfonds hat sich in den letzten Jahren bewährt. Auch die Information über alle ausbezahlten Beiträge im Internet genügt dem Öffentlichkeitsprinzip. Aus diesem Grund sieht der Regierungsrat von einer Änderung der Swisslos-Sportfonds-Verordnung ab. Eine angemessene Vertretung der Sportverbände in der Swisslos-Sportfonds-Kommission ist unerlässlich. Immer wieder müssen Fachentscheide getroffen werden. Durch die angemessene Vertretung fliesst viel Fachwissen in die Entscheidungsfindung mit ein. Der Regierungsrat unterstützt die Idee, dass die Swisslos-Sportfonds-Kommission über grössere bewilligte Beiträge zeitnah nach der Sitzung informiert. Dazu ist aber keine Änderung der rechtlichen Grundlagen nötig.

